太宰府中学校2学年だより

No.23

R3.12.24

文責:2年部 主任

後期前半が終了しました。



今日で後期前半が終了しました。10月の残暑の厳しさにふーふー言っていた 時期も、気がつけば、いつの間にか冬の寒さに震えるようになりました。

改めてこの学期の長さを感じつつも、あっという間に過ぎ去った日々に「早かったな〜」と思うこの頃です。MICHIZANEノートにも「もう今年が終わるなんて早いな〜」という声が見られました。

月日が光の矢のように瞬く間に過ぎていくことを「光陰矢のごとし」といいます。昔の人々も月日 のたつ早さを身近に感じていたのでしょうね。

さて、この間「今年の漢字」が発表されました。これは、皆さんが 修学旅行で訪れた清水寺で行われる恒例行事のひとつ(右写真) で、今年は「金」になりました。

今年行われた東京オリンピック・パラリンピックでの日本選手の 活躍や、大リーグの大谷翔平選手の活躍、気候変動の研究の実績 が評価されてノーベル賞に輝いた真鍋淑郎さんなど、各方面から



の日本人の活躍が目立った I 年でした。コロナ禍で世界中がまだ落ち着かない中ではありますが、彼らの活躍が、日本中、いや世界中の人々の希望や光になったこととと思います。

皆さんは、この1年の自分自身そして学年全体として、ふりかえったときに、どんな「素晴らしい」ことが思い出されますか。

2年生に進級し、初めて「先輩」という立場になり、自分だけのことでなく、後輩や3年の先輩のことを考えて行動することが多かったと思います。次第に、部活動や生徒会活動の中心になり、集団をまとめる難しさを感じたことでしょう。2年生の学習も格段に難しくなり、日々の授業で理解する大切さも感じたと思います。

しかし、新人戦・生徒会役員改選・文化祭・修学旅行と、大きな行事を越えるたびに、2年生は個人としても集団としても大きく成長していきました。他の先生方から「去年からまた大きく成長しましたね。これからが楽しみです。」とお褒めの言葉をたくさんいただきました。

2年生は中学校生活の中で一番「不安定な時期」だといわれます。この | 年、思う通りにいかず悩んだこともたくさんあったでしょうが、皆さんの心には、個人としても集団としても「さらに高まろう」という向上心が着実に育ってきていると思います。

冬休みは、これまでの疲れをゆっくりとって、来学期に向けて大きな一歩が踏み出せるよう準備してほしいとも思います。令和4年が皆さんにとって、よりすばらしい1年になりますように願っています。

Je vous souhaite un joyeux noël et une bonne année.

+ tetanung te

★連絡

- ① 学校から配られた「冬休みの心得」をよく読んで、冬休みを過ごしましょう。 年末年始は事故や事件が起きやすいので、外出には十分気をつけましょう。
- ② 生活点検でスカートやズボンの丈などを直すよう言われた人は、必ず直しておきましょう。 冬休み明けに頭髪や爪も含めて点検します。
- ③ 部活動や用事で学校に来るときは、制服か部活動の服装で来ましょう。
- ④ スマートフォンやSNSの扱いには十分留意し、被害に巻き込まれないようにしましょう。

★後期後半の主な行事(日程は変更されることもあります)



- 12日(水)課題テスト・冬の生活回収(範囲はすでに渡しています)
- 21日(金)新入生保護者説明会
- 21日(金)私立高校専願入学試験(私立高校のみを受験する入学試験)
- 26日(水)・27日(木)公立高校特色化選抜入学試験(太宰府・武蔵台高校など一部の高校のみ)

2月 03日(木)生徒総会議案審議 (5·6限)

- 04日(金)私立高校前期入学試験・1・2年生学力診断テスト(2年生の学習範囲です)
- 07日(月)·08日(火)公立高校推薦入学試験·博多青松高校 I 期試験
- 09日(水)・10日(木)後期期末試験
- 11日(土)福岡地区私立高校後期入学試験
- | 15日(火)親子進路学習会 | 13:40~本校体育館(親子同伴です)
- 25日(金)生徒総会(5.6限)

3月 08日(火)・09日(水)公立高校一般入学試験

- 11日(金)第42回卒業証書授与式
- 24日(木)修了式



保護者の皆様

約2ヶ月に渡る後期前半が今日で終了しました。今学期は、生徒会役員改選・新人戦・文化祭・修学旅行と、2年生が中心となる行事が多く、慌ただしい時期でもありましたが、コロナ禍にも関わらず、どの行事も無事に実施できたこと、そして何より子どもたちが、各々が自分の活躍する場において精一杯頑張り、それぞれの良さと持ち味を発揮できたことに感慨深い思いであります。

これもひとえに、保護者の皆様の温かいご支援の賜です。誠にありがとうございました。

2年生もあと3ヶ月になりますが、子どもたちの良さと持ち味が更に高まるよう、「勉強と部活動と学校行事に一生懸命頑張る」学年を目指して邁進したいと思います。なお一層のご協力の程、よろしくお願い致します。

本日より、お子様の生活の場はご家庭になります。きっと、ご家族や地域の頼もしい一員として、 年末年始の準備をしてくれることでしょう。ご家族共々、健康に十分ご留意されて、良い年をお迎 えください。

太宰府市立太宰府中学校2年部一同